

# Herzschrittmacher nach Kuba!



**Das sozialistische Kuba ist und bleibt in symbolischem Sinne für viele Menschen ein Herzschrittmacher – für diejenigen, die den Glauben an eine bessere Welt noch nicht verloren und den Kampf für ihre Realisierung noch nicht aufgegeben haben. Das Land entsendet zehntausende Ärzte in Länder mit medizinischer Unterversorgung.**

**Der Herzschrittmacher als große technische Erfindung entscheidet für viele Menschen die Frage von Leben oder Tod. Mit den Folgen der kriminellen Wirtschaftsblockade konfrontiert, kann Kuba diese Ware auf dem Weltmarkt nur schwer erwerben: Viele Firmen beugen sich dem Befehl des US-Imperialismus, den Verkauf an Kuba zu unterlassen. Sonst folgen Erpressung, Behinderung des Handels und Strafzahlungen. Soviel über das Märchen von der „freien Wirtschaft“ à la USA!**

**Durch die Blockade und nach den Anstrengungen der erfolgreichen Bewältigung von Corona fehlen in Kuba 1500 dieser lebensrettenden Geräte. Etwa 100 Patienten, die anderenfalls sorglos ihr gewohntes Leben führen könnten, liegen derzeit unter ärztlicher Überwachung in Krankenhäusern.**

**Doch der Wille zum Handeln lebt! Medicuba Europa aus der Schweiz besorgt Herzschrittmacher und wir starten gemeinsam diese Spendenkampagne, um auf Kubas Hilfsanfrage schnell zu reagieren. Nicht alle Menschen haben Geld übrig, doch auch Kleinbeträge summieren sich. Und Kampfkraft ist auch ohne Kohle gefragt: animiert euer Herz und schließt euch an!**

**Freundschaftsgesellschaft BRD-Kuba e.V.**

Maybachstr. 159, 50670 Köln · Tel. 0221-2405120 · [info@fgbrdkuba.de](mailto:info@fgbrdkuba.de)  
[www.fgbrdkuba.de](http://www.fgbrdkuba.de) · Spenden: IBAN DE96 3702 0500 0001 2369 00

